

けんこう静岡



学校教育目標は「温かくたくましく学び合う深良の子」、保健目標は「仲間で支え合い、たくましく生きる子」とし、ピア・サポートを取り入れながら学校教育目標の具現化に向けて取り組んでいます。

私は、昨年度久しぶりに小学校に赴任しました。子どもたちは明るく素直で、

学校教育目標は「温かくたくましく学び合う深良の子」、保健目標は「仲間で支え合い、たくましく生きる子」とし、ピア・サポートを取り入れながら学校教育目標の具現化に向けて取り組んでいます。

毎日落ち着いた授業が行われています。しかしその反面、ストレスや不安、自信のなさや学習不安を抱える児童も存在しています。また、基本的生活習慣が身についていないこと、健康づくりの意識の低さ、自尊感や思いやりの気持ちの希薄さなども感じ、休み時間

は、非常に重要なと考えています。長年勤めた中学校では、同じようにいかないこともありますが、「鉄は熱いうちに打て」の精神で、保健指導やピア・サポートなどでも、ピア・サポート研修部とも連携した取組を模索しています。

保健室では、体重測定時

は、非常に重要なと考えています。長年勤めた中学校では、同じようにいかないこともあります。現在、児童保健委員会で、新たな活動の展開を企画中です。今後は、児童会や高学年を対象としたビ



裾野市立深良小学校
養護教諭 朝妻 尚美

に飛び交う乱暴な言葉遣いは、私の心に突き刺さりました。自尊感情と思いやりの心を育て、人とながり、かかわり合い、そして友だちと仲良くする、助け合う深良小の子を育てるために、保健室からピア・サポートの推進を発信していくこと

のミニ保健指導で、学年に応じた内容を段階的・継続的に指導できるよう組み立て、ピア・サポートの話を

して、今年度は「静岡県版人間関係づくりプログラム」授業の実施や学級づくりにも協力していきました。また、

保健室からの発信を効果的に進めるためには、私自身が日々ピア・サポートマ

インドを持ち続け、笑顔で、

そして組織の一員として仲間と協力することが大事です。子どもたちの健やかな成長を願って、今日も笑顔でがんばります！

特に冬の水平線から出る朝日は格別です。

当ホテルの温泉は湯量が豊富で、源泉温度70度位と高温です。

泉質はナトリウム、カルシウム、物理泉となります。効能は神経痛、関節痛、筋肉痛、五十肩の他に冷え性、切

り傷、やけどなどに良いとされています。

料飲食は通年56品のバイキングで、カニ食べ放題や季節によりメニューが変更します。春はトロ祭り、秋はマツタケ祭り、冬は肉肉祭りを開催しています。お酒バーも設置、焼酎は60種類、日本酒は静岡の地酒をメインに提供しております。ビール、サワー、飲み放題もございます。

お客様に喜んで頂けます。



静岡市立清水庵原中学校

養護教諭 原 陽子

本校は静岡市清水区の中央に位置した生徒数216名、学級数7学級の中学校です。昭和の時代にはミカンの産地として全国的に知られた素朴な農村地帯でしたが、近年はミカンだけでなく、お茶や梨など他の果樹栽培も盛んに行われています。また、学区内には新東名ICが開通し、中部横断自動車道JCもできる予定で、今後は流通の拠点となることが予想されています。新緑がまぶしくなる頃には、ミカンの花の甘い香りが一帯を包みます。白い可憐なミカンの花は、本校の校章にもなっています。

苦手です。このような実態から、重点目標の「自ら考え」は、本年度から加わりました。保健目標は「健康に生きるための実践力を育てる」です。

昨年度行った調査では、本校の40%以上の生徒が、睡眠に関するこ



本校の教育目標は「自立・共生」重点目標は「自ら考え 自信をもつて行動し 共に高め合

う」です。素直でおだやかな生徒が多く、生徒同士の仲も良いですが、自分で課題をみつけたり、解決しようとすることが

本校は静岡市清水区の中央に位置した生徒数216名、学級数7学級の中学校です。昭和の時代にはミカンの産地として全国的に知られた素朴な農村地帯でしたが、近年はミカンだけでなく、お茶や梨など他の果樹栽培も盛んに行われています。また、学区内には新東名ICが開通し、中部横断自動車道JCもできる予定で、今後は流通の拠点となることが予想されています。新緑がまぶしくなる頃には、ミカンの花の甘い香りが一帯を包みます。白い可憐なミカンの花は、本校の校章にもなっています。

苦手です。このような実

態から、重点目標の「自

ら考え」は、本年度から

加わりました。保健目標

は「健康に生きるための実

践力を育てる」です。

昨年度行なった調査では、

本校の40%以上の生

徒が、睡眠に関するこ

とが問題となっています。

そこで、保健目標

は「健康に生きるため

の実践力を育てる」

です。

昨年度行なった調査では、

本校の40%以上の生

徒が、睡眠に関するこ

とが問題となっています。

そこで、保健目標